



## Túnez supera récord en recolección de cereales con 234.000 hectáreas sembradas

### Description

A finales de julio de 2025, Túnez concluyó la campaña de recolección de cereales con un resultado superior a las 234.000 hectáreas, el mejor resultado de los últimos cinco años, según datos proporcionados por la Oficina Nacional de Cereales, citados por la agencia Tunis Afrique Presse (TAP), socio de la red TV BRICS.

Más del 94 % de la cosecha está destinada al consumo interno, mientras que el 6 % restante se utilizará como semillas certificadas. Este equilibrio entre uso alimentario y semillas supera los registros de temporadas anteriores.

En cuanto al desglose por cultivos, el trigo duro representa la mayor parte, con una superficie estimada de 301.520 hectáreas. También se cultivaron aproximadamente 146.050 hectáreas de cebada, 19.267 hectáreas de trigo blando y unas 2.150 hectáreas de triticale. Dentro de la producción de semillas, el trigo duro vuelve a destacar, con una superficie estimada de 24.720 hectáreas.

Paralelamente, los especialistas continúan supervisando la logística y las condiciones de almacenamiento de los cereales. Hasta la fecha, se han transportado más de unas 200.000 hectáreas.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Maksym Belchenko / iStock

### Date Created

Agosto 2025